令和7年7月臨時会あいさつ

皆さまおはようございます。

本日ここに、久山町議会7月臨時会を招集いたしましたところ、議員全員の皆さまにご出席 を賜り、誠にありがとうございます。

開会に先立ち、去る6月28日にご逝去されました、故阿部文俊議員に対し、謹んで哀悼の 意を表するとともに、心からご冥福をお祈り申し上げます。

また、町民を代表しまして、ご遺族の皆さまに心からお悔やみを申し上げます。

本来であれば、6月議会を終え、9月定例会に向けた準備を進めている時期ではございますが、今回は、阿部文俊副議長のご逝去に伴い、臨時会を開催することとなりました。

故阿部文俊議員は、平成25年9月に久山町議会議員として初当選されて以来、11年9カ月にわたり、町の発展のために多大なるご尽力を賜りました。その間、広報特別委員会委員長をはじめ、平成29年には第16代久山町議会議長に、令和3年からは副議長を務められるなど、町議会の要職を歴任され、町政の健全な運営と発展に大きく貢献されました。

また、地域においても数多くの役職を担われ、議員となられてからも毎日小・中学生の登下校の見守り活動等に積極的にご参加され、地域におけるご功績も非常に大きなものでありました。突然のお別れに驚きと悲しみしかありません。故人が築いてこられた数々の実績と、町や地域への深い思いをしっかりと受け止め、今後の町政運営に生かしながら、さらなる発展に努めてまいる所存です。引き続き、議会の皆さまのご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げ、私のあいさつとさせていただきます。

令和7年7月22日

久山町長 西村 勝